

El Director de Deporte presente en encuentro de fútbol entre Sarmiento y Vélez

Escrito por Administrador

Lunes, 29 de Octubre de 2012 00:00

{besps}deporte29102012|width=215|height=320{/besps}

El Director de Deporte de la Municipalidad de Roque Pérez, Fernando Forastieri, fue invitado a participar de la jornada de fútbol desarrollada entre el local, Club Atlético Sarmiento y el Club Atlético Vélez Sársfield, entidad modelo del fútbol argentino.

La jornada fue acordada en una visita previa al club del coordinador de fútbol recreativo de Vélez. De esta manera comienza un vínculo muy importante entre ambos clubes con el objetivo de ver y formar jugadores.